

1 沼田市における福祉サービスについて

ただいまの^{みやけ}三宅 ^{りん}凜議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田市における福祉サービスについて、現在沼田市内では、どれくらいの割合で、どのような方々が福祉サービスを受けているかについてであります。公的な福祉サービスについては、税金や保険料により支えられており、障害福祉や介護などのための法律に基づいて各種サービスを提供しております。

平成30年度末現在、本市の障害者手帳の所持者は2,996人で、そのうち16.92%、507人が日常生活の支援や就労のための支援などの障害福祉サービスの受給者となっており、そのほか、障害の状況によって補聴器や車いす、義足などの補装具を給付しております。

また、介護サービスにつきましては、65歳以上の高齢者15,743人のうち19.76%にあたる3,111人が訪問サービスや通所介護、施設介護などの介護サービスの対象となる要介護認

定者となっております。

次に福祉サービスを提供する側の介護従事者やケアマネージャーなどの人材は足りているのか、についてであります。介護従事者等の人材不足は、本市に限らず全国的な問題であり、国では、働きやすい環境を整えるために従事者の処遇改善などを行っており、本市としても、その推進を図っているところであります。

以上申し上げまして、^{みやけ}三宅^{りん}凛議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。